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En la ciudad dc Barros Blancos. a los 27 días del mcs de Agosto del año 202'1. siendo las 19:10

horas. se da comienzo a la sesión ordinaria co11 1os siguientes integ(antes: Julián Rocha (Alcalde).

Jorge Iernándcz. Susana O¡amas. N)dia feü.ira. Ciraciela llcrgalo -v Chegorio Rarrrallo
((lonccjalcs). Sierdo 1as 19:12 horas se inleg¡a cl Concejal lemando Piriz I Julio Pereyr¿r. Siendo

las 19:1:l horas sl: integra el Co¡ccial José Luis Feria. Sicndo las l9:20 horas se integra el Conccjal

Nlanuel De León. Siendo las l9:4,1horas ingresa la Concejal Pai cia [,azaga-

OrrIen rlel día:

l. Entreua v aor¡¡bación dc Acta n' 11i202,1 orrcsnondiente a sesión dc fecha 11i08,12.1. Sc

pone en volación la aprobación de la misma. Por la afirmaliva: ,l/4.

2. Modiicación nonto Fondo Pemanente 202,¡. Se propone aLLnentar el mismo a $150.000
(Cicnto cincuenta mil pesos urL¡guayos). Por la afirm¿tiva: 4/,1.

3- Fondo Pemanente Setiembre 2024. Se pone cn votación renov¿r dicho lbndo hasta el monto
mii\imo con el qL¡e cuenta el Murlicipjo por dicho conceplo. de acuerdo a los gastos del mes

en curso. Por la alirmatiYa: ,l/4.

4. Llaia Chica Seliembre 1024. Se poie el1 volación rcnol'ar dicho l-ondo hasra eL monto
n]áximo con el que cLLenla el Municipio por dicho conccpto. dc acuerdo a los gastos del nles
cn curso. Por la alirm¿tira: ,f/:[.

5. Reiteración Fondo Permanente Julio 20?-4. Se

6. Reiteración gasto Coollerativa de Podas. Se informa

pone en votación Ia reite.ación del n]ismo por'

considerar ia recarga de ceh ares paia. Concejales l.rn reintegro po¡ participar de las
reuniones Tnstitrrcioná]es Por la afirmativa: 4/zl. 

,
que el Delegado del TCR obser\'ó cl

gasto por Do ajustame a lo dispuesto en cl ar1Ículo 1:l y 15 del Tocaf; por ta1 motivo. se debc
¡eite¡ar el mismo. Se pone en votación. Por la ¡frrmativa: 4/,1.

7. Incomoración nuevo ceti Se infoma qüe
quicn realizará las certificaciones correspondienles a Nomenclátor- proyecto hnalciado
mediante Literal C del POA 2024, será Ia Sra. lnés fuzzo (eicargada de la Dirección dc

Ingeniería de Tr¿lnsito de Ia Intendelcia de C¿rnelones). Se debe ¡eallzar nota con solicitud
de incoryoración de la misma paru se¡ en'iada a la OPP Sc pone cn votación. Por lá
alirmativa:5/5.
Alcaldc informa quc cxistc un protocolo cn ¡cti¡encia a los Nomenclátor. Se brinda lectlLra
del n smo. Se debe realizar relelamiento en te1aitorio para conoccr los nomencLálor
faitantes e iniciar los trámitcs correspondicntes.
Concejal Iemárdez solicita iúg¡esar el tema como primer punto en el orden del t1ía de la
próxima rcuDión lnstitucional.

ll. Presuplg§la jallqda&i&lhllas f&rdll Sc inlirrma cluc cs necesario contratar un

clcctricista autorizado por L1'f1- pa¡a 1os seNicios dc los l¡chitos \,crdes. §e inlbrma que el
misno cobra S5.000 (Cinco ni1 pcsos uruguayos) por cada scrvicio. Sc poíe en votación
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Folio n',10
autorizar presupuesto de la empresa "AM Electricidad" por conceplo de sen'icio
mencionado. hasta un total de 5 (cinco) selvicios. Por la alirmativa: 5/5.

9. Solicitud de col Chalel llovira. Se b nda lectura dc la solicitud. mecliante la cual
plden colaboración con: cartulinas. silicona. vasos descartables. torta ) bebidas para
actividad para niños a llcvarse a cabo el dia Sábado 31 de Agosto. Se pone en l,otación
autorizar colaboracióÍ solicitada. Por la ¿firmafila: 5/5.

10. EE 2024-81-1370-00269 Solictud de colaboración Liceo n" 2. Sc hrinda lecrura de nora,
mcdiante la cual solicitan colaboración de $6.1100 (Scis ntil pesos Lrruguayos) pata costear
salida didáctica para el día 11 de Setiembrc. Se poDe en \'otacióll co]aborar con Io solicitado.
Por la al¡rm¡tiv¿i 5/5.

t1. EE 2024-81-t37 0-00266 Solicilud de colabo¡aciól La Fiesta 1a Flor 14 v 15 de

t2 2 217 - colaboraoi bab Se brinda
lectura de nota. medianre 1a cual solicitan colaboración del Conccjo Municipal con S30.000

Setiembrc- Se brinda lectura de nota mediantc la cual solicitan cscclurio. ampiilicación y
colabo¡acií¡n económica de $40.000 (Cuarcnta mil pesos uruguayos) para sohentar gastos
de gauchos 1, conjuntos.
(loncejal Percyra entiende que la Fiesta nrencionáda es un evento muy impoñante para la
ciudadanía; a Ia vez. la Instirución solicita¡te siempre cstá colaborando con disdntas
situaciones dcl teüitorio que requieren a¡uda. Opina que debería brindarse colaboración.
( or) sl 'norlo qLÉ \e cnrie.lda fcn ner¡c.
Concejal Fcmá1dez cntielde quc el Conceio Municipal debe resolver qué monro estaría
dispuesto a facuhar. ya que la suma solicitada es muy grande.
Concejal De León entionde impofianle oolaborar pero con un monto menor. No ha\, un
crit.rin clar,' dc cuál :r.a .u urili,/acior.
Concejal leria maniliesta que ia flcsta es muv importantc para ia localidad. lo cual tiene que
vcr con la idiosincrasia quc padecen algunos lueares que son uás emblemáticos que otros.
Estc Municipio ha dcjado de lado algunas t¡adicioncs. como la Semana de Barros Blancos
por distintas razones. No se ha tcÍrido la capacidad cle poder instalar populalmente y .lesde cl
gobicmo local lo que van a ser 39 (rreinta v nue\e) años de la Semana de Barros Blancos;
eitonces aparecen estas lnstilucioncs que de alguna manera hacen una intelpretación de Ia
venida de 1a primavera. Opina que el monto solicjtado es excesi\.o. A su cnteicler. sc debe
realizar colaboración. pero coD cierb criterio.
Sc prestará % escena¡io. Con anrplilicación el Municipio no cucnta. Se pone en votación
colaborar con 1a sLLrna dc $10.000 (Diez mil pesos uruguayos). por la afirmativa: 5/S.

(Treinta mil pesos uruguavos) a fin de se¡ utilizados para la contratación de ómnibus.
compra dc medenda. materiales di.lácticos y actividades. cn el marco de los provectos
Educalivos 2024
Concejal Pereyra menciona que la l-iga está rcalizando un trabajo impofiante con todos los
clubcs de baby lútbol dc la zona: a sü éntender es una obra valiosa y se deberia colaborar
Conccjal De León opina que las actiridades son importantes, pcro Ie gustada que Las
Institucjones detallaran más el monto que se dcstina a a oada actividad planteada.

onccjal Fernández propone colaborar con un máximo de $15.000 (Quince mil pesos
urugua\os).
Concejal Feria enlicnde que cs más clara la sohcitud que se hace y a su cntender se debería
colaborar con una pafie de lo solicitado.
Concejal l,azaga opina que si a tra!és del MunitiJ,io se pucdc aportar un ¡áco a todos los
ciudadallos dc Baros Blancos, hay que haccrlo. Manificsta que estamos en Setiembre v
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estas actividades se plaifican a principio de año; es preooupante que una ligd de baby lú1boi
no logre conseguir al mes de Setiembre los fondos quc ncocsita para rcalizar las activicládes.
Irstá dc acuc¡do con colaborar, pero con menor imporle del solicit¿do, ya que lo considera
excesivo.
Concejal Perc,vra menciona que las Instituciones Deportiras de la localidad no cuentan con
apoyo. A su entender el monto solicitado no es excesivo para todas las actividades cluc sc

pretenden rcalizar A su entender habría que rel¡zar el lrabajo social que estár realizando
los vecinos.
Concejal liemáodez menciona que el Conceio Municipal sicmpre ha apoyado a jas

Itstituciones que Io solicitai; se conoce lo que realiza cada Institución para 1a localidad. No
está de acucrdo con algunos planteos quc sc realizan. LIay que tener un criterio de

colaboración.
Cloncejal Lazaga opina que no todo lo tiene que cubrir el Municipio. Hal que apo.var a los
ciudadanos para que realicen solicitudes a nivel nacional. Como ciudadaüo se debe reclamar
donde conesponde. Las Instituciones privadas deben recurrir a las polílicas sociales del país.

Se pone en votación colaborar con Ia suma de $15.000 (Quince mil pesos uruguayos). Por
la afirmativa: 5/5.

Educación Media e Rula Sc hrinda lcctura dc
nota nlediarrte la cual infbrman c in¡itan a acti\idad de Ia Fe¡ia Educativa Interciclo gno

Bachillerato a ¡ealiza1.se el día 'l de Octubre e¡ los Liceos 1 y 2 de la localidad. l,-n la nota
solicitan apolo ¡rara diclu actiridad ¡ cleclaración de 1a misma como de interés municipal.
Conccjal Lazaga manificsta que es itlteresante que lJn la nota. al pie. se encLLenlren ios logos
de responsabilidad; pensando quc es la promoción de un tramo de 1a educación. Es mu1
compiejo para 1os jóvenes lerminar cicio básico, pero más complcjo aut es ala¡zar. Es una
lbrma de promover el bcclto de tener un aprendizaje, dar otra etapa a la edltcatila. Entiende
que es rruv relelante ser conscienle a lo que sc vote; se está promovicndo conscienremeute
el tenla de csc tlamo. cuando sc temina el ciclo básico ) se avaiza hacia la posibilidad de
una carrc¡a más técnica, más tcrciaria 1 a r.eces univcrsjdad.
Conceial Pcreyra eniiende quc la actividad tiene un valor muv importante. En l-lrugua,! ha-v
u¡ aho porcentaic dejó\enes que no tcn¡inan los esllLdios, lo cual t¡ac consecuenci¿s scrias
en cl desalaollo de las pcrsonas en distintos ámbitos, como ser Ia lbrmación dc] carácter, en
la disciplina de cada uno. cn las oportunidades a futuro. cntre ou.os. Hoy por hov nos sitúa
en una catcgo a de países que qucda 1¡ru atrás. Los paises dc avanzada son aqLlellos que
superan esto y p1antea11 políticas para superat el ten1a cle la cducación de sus ciudadanos.
Eso es una batalla quc se está perdiendo por mucho y las consecucncias sc verán a 1<l largo
de bs años. Ivluchos de los ciudadanos carecemos dc los conocimien¡os nercsario\ p¡rll
desarrollarnos como seres libres. pcnsantes, que pueden tcncr oportunidad de meiora cn los
trabajos \' en la educación er general.
Conccjal Feria opina quc es imporlantc quc e1 Muüicipir¡ se embandere con estas
acti\.idades. h primer lugar porque lbmenla el dcsa¡.ollo Instirucional de lo que tenemos
corno cl gran capital humano, que no soiamentc prcocupa, si11o que nos ocupanros, en un
gobiemo que ha hecho grandes v cxicsilos recor-tes en el área de la educación. Cuando
pensamos en 1o que invicrtc el gobiemo por cada alumno. es un chistc. I_os paises rlel
nundo que se han desarrollado y han logrado niYeles que lc han pemitido postularsc cotno
p¡inleros en el ntundo. es porque hacen una gran apuesta al individuo desde el primcr día de
1a geslación. En Canelones hcmos sido embandcrados po¡que hay lnstilucioncs que hao
sreado cl "Canelones crccc contigo'. Hay politicas que se piensan: lo lamcntable es que
clesdc el gobierno nacional no se haga la invcrsió11 acorde y que sea una politica de estado
porque el capilal de un ¡iño qüe no vora no cs nl de un partido ni de otro, cs ác un país. Es el
capital humanir que tienc una Dación. Si no se invic¡tc en esto, al pasa-r dc los años hay
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menos profesionales. menos capacidad: mucha queza quc no sahemos cómo explotarla o

desarollaria. A su cntcnder. la acrividad deberia de declerarse de irte¡és municipal ]- a la
vez. clcvar conro Concejo lr{unioipal una sugerenoia a la Junta Dcpartamenlal de Clanclones

para que sepan qlre se loma la bandera con rLna gran preocupación al apo¡_ar la causa. La
cvoiución de la educación requicrc inversión. pero también memoria.

Se ponc en votación declaür la actividad de interés muricipal. Por la ¿firmativa: 5/5.

11 EE 2024-81-1370-00160- Plaza (Comisión del bar¡io Bella Vista). Alcalde informa que

vecinos de1 barrlo que se encuentra enhe Camino Ventura y Cuñapirú crearon un¿ Comisiól
la cual se encuentra tmbajando cn cl salón "Siernpre Juntos". [-os mismos solicita¡ la
creacióir de una plaza cn dicho espacio.
Se recuercla que el Concejo Nluoicipal habia plumihcado ura plaza para la zona donde sc

encuentÉ el Caif, pero los \,ccinos solicitan modihcar cl 1ugar.

Se pone co votación modificar el luga. de realización de la plzza. Por la alirmativa: 5/5.

Fechas Cabildos y Audiencia Púb1isa 2q?L Alcalde informa olle se dehen estahlcccr fcchas

dc cabildos y audiencia pública.
Concejal Feria entiende oportuno realizar laAudiencia Pública cn el mes de Diciembre. a fin
de ceüar el año , los Cabildos e¡ el mes dc Novicmbre.
Concejal lernández menciona que Ia preparación de estas actjvidadcs llcra tiemp,',r
dedicación. Entiende opofiLma la realización de las mismas en los meses propucstos.
Sc propone ¡ealiza¡ un Clabildo el dia 24 de Octubre 

"1 
el otro cl día 8 dc Noviembre y la

Auciiencia Pública cl dia Vicr¡cs 6 dc Dicjcmbrc. Alcaldc mcnciona que seria oporluno
r(alizJr uno Je l,'s CabilJ,') en \"" d A\;. cion.
Conccjal lremández opina qLLe el I1les de OctLlbre es un mes muy cargado de actividades; es

algo a tener en cuenta.
Se planlea realizar rm Cabildo el día Viernes 27 de Seticmbrc en Fll Rcmanso y la Audicncia
Pública el día Viemes 6 de Diciemb¡e en Ia Comisión Fomento. Se pone en votación. Por la
afirmativa:5/5.

16. lltforme desmalezadora. Alc¿lde inlirrma que eL día de aver se constaló la desaparición de

una desmalezadora. Se hizo denuncia policial y se mandó la misma a la Secretaría de

Descentralización.
Conceial Ralnallo celebra 1a presencia del üuevo gua¡dia de seguridad. Entiende r'lecesalio
que se realice ceramien¡o en el costado de Ia capilla. 1a que cs por donde ingresan.

17. Lrfome DireccióÍ de Vivienda. Conccja.l Fernández informa quc de la reuni<in participó
una dclcgación de represenlantes de la Dirccción Depaltamental de Canekrnes, Dirección de

Cultura. el Sr. Daniel NIa ínez por Social de la Intendencia, la Sra. Mariela Carrancio. la
S¡a. Cecilia Piaggio v Concejales. En la misma inlbnnaron. respecto al realojo de i4
(catorce) familias dc Uaros IJlancos en la zona de Villa Al1ami¡a I sobre rm basural en
espacio público existente cn la zona, dc gtandes dimensiones. Hay una situación compleja
de 5 (cinco) viyiendas muy precarias de madera. por posibilidad de incendio. Más adclantc
se llcvará planilicación para dejar el predio vacío.
Concejal Piriz menciona quc fuc u¡a reunióü muy positila a nivel de las l'¿u¡ilias con
necesidad que hay cn Barros lliancos. Se plamreó la necesidad de tener presente a las
lámilias de la localidad que vival en nalas condiciones paú realizar el lealojo; lo cual es lo
que se tendrá en cuenta para realizar esta instancia. Se consideró 1a siluación de la familia
que loInó lLego la oasa; sc brindará una vilienda a la misma nientr¿rs consiguen vilie[da
propia.
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Alcalde manifiesta que queda claro que el pro)ecto que habían planteado etr Lur principio de

rcalojar a personirs de otra localidad. caduca, debido a postura de1 Concejo Municipal y se

tiene respuesta de las necesjd¿rdes de pcrsonas de la localidad. En un pri[cipio serían 14

(catorce) familias y las otras,l (cualro) se enlregarán a pafiicipantes de distintos Jrrogramas
que fueron postulados por parte de distinlos Asistentes Socialcs que se encuentr¿n
trabajando en tcrritorio- Se espera hacer en¡rega de las prirncras 4 (cuatro) viviendas en el
mes de Diciembre del año en cLLrso. [n referencia a] basural mencionado, se aclara qLre las
Auxiliares de Cont¡alor hicieron presencia cn cl lugar. constatando lo denunciado -v se pasó

la actuació11 a la Dirccción (icncral dc (iestión Ambiental para acciones corespondlcntcs.
La l)irectora planleó interés de continual fabajando con cl Conccio Municipal y se espera
rcgularizar al menos 2 (dos) ase,rtamicntos cn lo que queda de la admiDistración. Se deberá
hace¡ uli rcconoci¡¡icnto dc los padrones y trabajar con Ia Dirección para realizar una
planificación del mismo, hacer ura idcntiflcación de las familias que allí r'iven,v seguir los
pasos para regularizar No se regularizarán asent¿rmientos en tenenos privados.
Concejal Perelra opina que mucha genle ve Ia regL arización de los asentamientos como un
proble1na y ro como e1 hecho de ent¡ar a uü sistelna. Ilxiste una división y crlticnde quc se

tendria que trabajar en la concicntización.
Alcalde malliliesra que en Barros B]ancos ha] nuchos asentamienlos; ha_]', que identiliciÚ
cuáles se encüentran en teraenos p vados y cuáles en le[enos públicos. a ñn de ,:rll,rcer que
sc pucdc haccr. hn diálogo con las personas, harr manil'estado querer regulalizar'la situación.
A su cnlcndcr es muv necesada la rcgularización de asenumienlos que eslén en condiciones
de hacerlo.
Concejal Feria subraya quc cuando se unen las voluntades políticas y se toman las
dccisjones adecuadas, las cosas succdcn sin que sean milagros. porque se tienen las
he¡ramicntas il'rstilucionales para que ello acontczca. 1.\o se ha llegado a tonar un¿ polílica a
rivel local para poclcr cott¡arestar la cantidad de asent¿micntos e¡isteútes e¡ la zona. Ha
faltado políüca de estado. r,oluntad política y qLLe a los \,Iinis¡erios d. Vivlcnda lcs lleguer
Ias solicitudes. Celebra la reunión mantenida con la Dirccció1l.
Conceial Fernández mencioia que la preocupación de la cantidad de asentamientos
existentes estuvo sobrc la mesa. Algunas cosas quedarán pendicntcs y será responsabilidad
de la próxima administración continuat con ellas.

Rcsolución n' 84- Modillcación monto Fondo Pennanente 202,1. Aprobado :l en 4.

Rcsoluciór n' 85- Fondo Permanontc Sctjembre 2024. Aptobado .1 en 4.
Resolución n' 86- Caja Chica Setiembre 202,1. Aprobado :l c¡l 4.
Resolución n" 87- Reileración Fondo Permancntc .,ulio 202,1. Aprobado ,1 en,1.
Resolución no 88- Reiteración gasto Coop. Podas. Aprobado 4 en,l.
Resolución no 89- Incorloraci(in nue\o ccrtjficador POA 2024. Aprobado 5 en 5-

ResohLción n" 90 Presupuesto electricidad Techitos \trdes. Aprobado 5 cn 5.

ResolLrción n" 9l Colaboración Chalet Rovira. Aprobado 5 en 5.

Resoluoión no 92 Colaboración aluLr¡ros Liceo 2. Aprobado 5 en 5.

Resolución no 93- Colaboración Ch¡b Villa Hennosa- Aprobado 5 en 5.

Resolución no 94- Colaboración Liga Juventud BB. ,\probado 5 en 5.

Resoiuciói n' 95- Feria Educativa Inter-ciclo- Interés lvlunioipal. Aprobado 5 en 5
ResoLución n' 96- 202,1-81-1i70 00160 Plaza. Aprobado 5 en 5.

Resr¡lución no97- Fcchas Cabildo y Audiencia Pública. Aprobado 5 en 5.
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Siendo las 2l:16 horas se da por fnalizada la sesión ordinaria del dia de lafecha.
La presente octa se lee, otorya )) rtrma e la ciudad de Bdrrcs Bldncos el día l0de Setiembre del

año 2021, la que ocupa delfolío 39 al 41.
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